HSV Hockenheim/Leichtathletik

Elke Herzig wird erneut deutsche Meisterin im Diskuswerfen

(ks). Während in Hockenheim die Sonne schien, begab sich die Leichtathletin Elke Herzig auf den Weg in das sächsische Zittau um bei den deutschen Seniorenmeisterschaften anzutreten.

Dort erwartete Elke kühles und regnerisches Wetter, aber auch eine starke Konkurrenz. Aufgrund dieser Bedingungen trat das Ziel, die Titel im Diskuswerfen und Kugelstoßen zu holen, zunächst in weite Ferne. Im Diskuswerfen am Vormittag lag Elke nach dem 2. Versuch noch auf dem 2. Platz, doch mit dem dritten Versuch über 27,34m konnte sie sich gegen die 4 Konkurrenten durchsetzen und den 1. Platz erringen. Der Kugelstoßwettkampf startete erst am frühen Abend und so folgte eine Verschnaufpause für Elke. Mit einem herausragenden 1. Ver-

such über 9,47m konnte sich Elke schon zu Beginn gut positionieren. Doch die Wetterbedingungen ließen eine Verbesserung in den kommenden Versuchen nicht zu und die Konkurrenten konnten aufholen. Am Ende belegte Elke den 3. Platz, auf welchen sie ebenfalls stolz sein kann. Mit diesen Ergebnissen in der Tasche geht die Reise nun weiter zu den Europa-Meisterschaften in Dänemark. "Ich bin sehr gut vor bereitet. Dank der Unterstützung meines Trainers Werner Heger. Ich bin sehr motiviert und möchte in beiden Disziplinen gute Ergebnisse erzielen. Natürlich bin ich auch gespannt, gegen welche starken Gegner ich in Aarhus antreten werde", sagte Elke Herzig dem HSV im Rückblick. Für dieses Vorhaben drückt ihr die Hockenheimer Bevölkerung gerne alle Daumen.



Elke Herzig (Mitte) auf dem Siegerpodest

Foto: hsv